

Der Herr will Dich führen!

von Thomas Gebhardt

Jesaja 58:11

Der Herr wird dich immerdar führen.

Manche Menschen leben immerdar in der Angst etwas verkehrt zu machen, den falschen Weg zu gehen, etwas zu tun, was ihnen schaden könnte. Solchen Menschen fehlt es häufig an Freude und Frieden. Allezeit denken sie über jeden Schritt, den sie machen, nach und immer ist alles ungewiss für sie. Mein Freund, kennst auch Du dieses Gefühl, nicht zu wissen wie es weiter geht, nicht zu wissen wohin der Weg geht, nicht zu wissen was Du als nächstes machen sollst?

Wie gut haben es doch diejenigen, die den Herrn wirklich kennen. Sie haben eine Gewissheit, ein Versprechen vom Herrn: "Ich will dich immerdar führen!" Was fehlt Dir, wenn Du den Herrn als Führer hast? Bist du in ein dunkles Tal geraten und kannst den Weg auf die Höhe nicht mehr finden? Hast Du Dich im Durcheinander dieser Welt verirrt? Eigentlich sollte das nicht passieren, aber nun ist es passiert und Du suchst einen Weg heraus aus so manchem Schlamassel, in welchen Du hineingeraten bist. Höre doch, mein Freund, was der Herr sagt, was der Herr Dir heute zuruft: "Ich will Dich immerdar führen", auch heraus aus all Deiner Not, den Problemen, den Fragen und Anfechtungen. Der Herr ruft Dir zu: "Stehe still und siehe zu, was für ein Heil der Herr heute an Dir tun wird." Er kennt den richtigen Weg, heraus aus aller Not. ER, der Herr, will Dir helfen, wenn Du es IHM gestattest und wenn Du bereit bist, wie JESUS Deinen Nächsten zu lieben! Ja, gerade dieser Punkt ist manchmal der Grund, warum Du die Wegweisungen Gottes nicht so richtig verstehen und deuten kannst; Dir fehlt das Mitgefühl, das Mitleid für Deinen Nächsten. Lies einmal den Vers vorher. Da findest Du wem diese Verheißung, "Der Herr wird dich immerdar führen", gilt. Die Bibel sagt: "Wirst du den Hungrigen lassen finden dein Herz." Wird die Not Deines Nächsten Dein Herz berühren?

Die Frage ist, was benötigt Dein Nächster am meisten? Er benötigt JESUS! Er muss wie Du den richtigen Weg kennen lernen. Bist Du bereit ihm zu zeigen wie der Weg mit Gott geht? Bist Du bereit ihm den guten Weg des Glaubens zu zeigen?

Vielleicht kommen Deine Arbeitskollegen, Deine Verwandten und Freunde um, weil Du ihnen nie den guten Weg, den Weg mit Gott, den Weg des Glaubens gezeigt hast. Wenn Du bereit bist mit ihnen den guten Weg zu teilen, dann wird der Herr Dich auch den guten Weg führen. Dann wirst Du voller Freude erkennen und jubelnd sagen: "Der Herr führt mich immerdar!"

Das ist eine frohe Botschaft. Die kannst Du nur singend und jubelnd erleben und das werden die anderen sehen und in den Jubel einstimmen. Der Weg ins geliebte Vaterhaus ist immer ein Weg, der im Jubel, in der Freude, im Reigen und im Fest endet, was der liebende Vater denen bereitet hat die kommen! Freilich mag es auch solche geben, die meinen es schicke sich nicht im Hause des Vaters zu jubeln, zu tanzen und zu feiern. Ich möchte kein Urteil über diese sprechen, denn ich kenne viele solche, aber sie berauben sich selbst der Freude, die der Vater denen bereitet hat, die IHN lieben! Ich liebe den Herrn! Wie steht es mit Dir, mein Freund?

Gott gebe Dir Weisheit, die rechte Entscheidung zu treffen. Er will Dich immer führen! Willst Du mit IHM gehen?

Montag, der 10.01.05

In Liebe, Gott segne Dich!